

Axel und Jula sind die neuen Tollitäten

Jetzt wird es ernst für die närrischen Oberhäupter. Denn gestern Abend wurden Axel Both und Jula Falkenburg offiziell zum neuen Prinzenpaar gekürt. Die beiden feierten mit vielen Gästen in der Stadthalle ihren Auftakt in die Session. Zuvor sorgte eine Razzia des Zolls vor der Halle, bei der Mitarbeiter der Security kontrolliert wurden, für Aufsehen. Auf Prinz Axel I. und seine Venetia Jula, warten nun anstrengende Wochen mit unzähligen Terminen. Diese Zeiten haben Lothar Hörning und Ute Heierz-Krings dagegen längst hinter sich. Die beiden wurden 2008 zum Prinzenpaar gekürt – vor genau elf Jahren. Dieses närrische Jubiläum feierten die beiden am Donnerstag mit einer großen Party.

Bericht **Stadtgespräch C7**

DANS/RRP-FOTO: ANDREAS ENDERMANN

